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Ata n°057/2020. Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às 1 

quatorze horas e dez minutos, foi realizado a Assembleia do Conselho Municipal dos 2 

Direitos da Pessoa Idosa, online via plataforma Google Meet. Conselheiros presentes: 3 

Denis Cezar Musial, Fernanda Rocha, Fabio Ricardo Ledesma, Sandra Martins 4 

Pacheco. Registra-se também a presença dos oficineiros: Jonatas Gutervil, Loiana, 5 

Debora Cristina Pereira Prado, e a representante do Cine Clube Denise Stoklos de 6 

Irati, Luiza Nelma Fillus. A presidente Fernanda inicia a reunião cumprimentando a 7 

todos, agradece pela participação de todos, agradece por todo apoio nesses dois anos 8 

que a mesma foi presidente do Conselho, fala da importância do trabalho do Conselho 9 

na garantia dos direitos, e a importância em ocupar os espaços de controle social. Em 10 

seguida, o conselheiro Denis explica que a Assembleia é para a eleição dos 11 

conselheiros da sociedade civil, expõe que o mandato dos conselheiros é de dois 12 

anos, sendo permitido uma recondução, expressa também sobre a importância do 13 

Conselho, agradece pelo trabalho desenvolvido pela presidente Fernanda; fala sobre 14 

o avanço dos trabalhos desenvolvidos nesses últimos dois anos, a partir do controle 15 

social, da captação de recursos, projetos a partir de recursos estadual e federal, 16 

formação aos trabalhadores, e expõe a importância em dar continuidade aos trabalhos 17 

desenvolvidos pelos novos conselheiros. Em seguida, Denis explica que o Conselho 18 

foi reativado no ano de dois mil e dezesseis e só no ano de dois mil e dezessete se 19 

teve a volta dos trabalhos, e foi constituído o Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa 20 

Idosa, e assim foi recebendo recursos e dando início aos trabalhos e projetos; expõe 21 

que o Conselho é composto por doze membros, sendo seis representantes 22 

governamentais e seis representantes da sociedade civil. Denis relata que antes da 23 

alteração da lei do Conselho, as escolhas das representações da sociedade civil eram 24 

feitas na Conferência Municipal. Em seguida passa a palavra para a senhora Luiza 25 

Fillus, representante do Cine Clube Denise Stoklos, a qual explica que a entidade tem 26 

interesse em fazer parte do Conselho, expõe que a mesma será suplente e a Senhora 27 

Rosemary Sartori Pottker, a qual é psicóloga, será a titular; explica que nunca 28 

participou de nenhum Conselho, mas possui interesse e está disposta a ajudar e 29 

colaborar. Em continuidade, o conselheiro Fabio parabeniza a presidente pelo 30 

trabalho desempenhado, e fala sobre a importância em dar continuidade aos 31 

trabalhos, fala sobre o projeto Arte e Movimento, que faz algumas atividades na 32 

instituição, e demonstra interesse em permanecer no Conselho. Em continuidade, a 33 

conselheira Sandra complementa a fala do conselheiro Fabio, e fala que para a 34 

mesma o Conselho vem contribuindo muito para o seu conhecimento e aprendizagem, 35 

fala sobre a importância da garantia de direitos por meio do Conselho, comenta que 36 

há três anos está na instituição e agradece por todo apoio que sempre recebeu do 37 

Conselho; Fernanda complementa que percebe que a parceria da instituição com o 38 

Conselho se consolidou nesses últimos anos; Denis fala sobre os avanços da ILPI-39 
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Santa Rita e os projetos, comenta sobre os recursos encaminhados para a instituição 40 

via município e também sobre o recurso Estadual onde a equipe está fazendo bom 41 

uso. Denis fala também que nos últimos anos foi um período de muitos aprendizados 42 

e mudanças para o município, até mesmo ao olhar sobre as políticas voltadas à 43 

população idosa. Como encaminhamentos, Denis faz a sugestão que sejam 44 

homologadas as duas entidades presentes, agradece pela participação das duas 45 

entidades, e fala sobre a importância da participação da entidade Cine Clube Denise 46 

Stoklos, visando a importância da cultura; Luiza complementa que as atividades do 47 

Cine Clube antes da pandemia aconteciam no Clube do Comércio, explica que agora 48 

com a pandemia, cada participante do grupo assiste o filme em casa durante a 49 

semana, após é marcado um encontro para discussões sobre o filme, para que todos 50 

falem sobre o seu ponto de vista. Para a composição das demais vagas, Denis fala 51 

sobre a possibilidade de entrar em contato com as entidades que fazem parte 52 

atualmente do Conselho e verificar se as mesmas possuem interesse em continuar e 53 

solicitar ofícios de indicação de nomes. Sem mais assuntos a tratar, a presidente 54 

Fernanda Rocha encerra a reunião agradecendo a participação de todos. Eu, Mariana 55 

do Carmo Bueno da Rocha, lavrei a presente ata com o término às quatorze horas e 56 

cinquenta minutos, e assinei junto com a presidente. 57 


